
 
 
 
 
ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE SOCIOS DEL NCCS1  
 
Fecha: 25 de marzo de 2023 
Lugar: Finca Los Caballeros en Benalmádena 
Miembros de la Junta Directiva presentes: Wilmar Bliek, Henk Flederus, Joyce van Boeckel, 
Ans Gussinklo. 
Número de socios presentes: 29  
Número de socios representados: 3  
 
 
Orden del día 
 
1. Apertura por el presidente 
2. Documentos recibidos  
3. Aprobación del acta de la Asamblea General de Socios de 19 de marzo de 2022  
4. Informe anual 2022 de la secretaria 
5. Asuntos financieros:  

a. Informe de la tesorera 2022  
b. Informe del Comité de Auditoría de Caja 
c. Aprobación de la gestión de la tesorera  
d. Presupuesto para el 2023  
e. Determinación de la cuota para el 2024 

6. Junta Directiva 
a. Presentación de nuevos miembros de la Junta Directiva y voluntarios, cambio de 

Junta Directiva. 
b. Aprobación de la Junta Directiva 

7. Elección del Comité de Auditoría de Caja 
8. Ruegos y preguntas 
9. Cierre  
 
 
1. Apertura 
 
El sábado 25 de marzo de 2023, nuestro club holandés ha celebrado su Asamblea General 
de Socios. El presidente abre la sesión, en secunda convocatoria a las 11:00 horas y da 
una cálida bienvenida a los socios presentes y les agradece el esfuerzo que han hecho 
para estar presentes. El presidente menciona el número de socios presentes en la reunión 
y el número de socios representados mediante poder. 
 
 
2. Documentos recibidos 
 
Se ha recibido un documento de Karel Klinkhamer con una pregunta sobre las finanzas de 
2022. Se tratará en el punto 5 del orden del día. Por lo demás la Junta Directiva no ha 
recibido más documentos. 
 
  
3. Aprobación del acta de la Asamblea General del 19 de marzo de 2022 
  
Este año los socios han podido descargar e imprimir nuevamente el acta y los documentos 
pertinentes para la Asamblea General a través de un enlace en el boletín de noticias. El 
presidente da las gracias a la secretaria por haber redactado el acta. A continuación, se 
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aprueba el acta de la Asamblea General Ordinaria. 
 
 
4. Informe anual del 2022 por la secretaria  
 
La secretaria Joyce van Boeckel da lectura al informe anual. El informe ofrece una visión 
general del año 2022 y se da las gracias a los voluntarios que han ayudado a la Junta Directiva 
de cualquier forma por sus grandes esfuerzos. La Junta Directiva espera que en el año 2023 
vuelva a poder contar con el gran apoyo recibido el año pasado. 
 
5. Asuntos financieros del 2022 
 

a.  El informe del tesorero de 2022 es leído por la tesorera Ans Gussinklo. Da las gracias a 
Jeani Hoftijzer por llevar las cuentas hasta que la nueva tesorera se hizo cargo.  
 

- Para aumentar los ingresos publicitarios, pide a los socios que informen a la redacción 
sobre posibles anunciantes. De este modo, podrán ponerse en contacto con ellos para 
publicar un anuncio en el DVH. 

- Karel Klinkhamer pregunta por qué el rally de preguntas se ha salido del presupuesto. 
Hay varias razones para ello. La primera fue tener que cambiar la ruta del rally prevista 
porque no se encontró ningún hotel. Esto aumentó el total de kilómetros recorridos. El 
hotel en la ruta del rally definitivo resultó más caro y reservar habitaciones adicionales 
fue imprevisto y costoso. La cantidad estimada por la organización, a partir de la cual la 
Junta Directiva determinó la aportación personal, acabó siendo mucho mayor. 

- Debido a la laboriosa cancelación de las cuentas de ABN-AMRO y a las numerosas 
llamadas telefónicas realizadas por este motivo, los gastos bancarios fueron más 
elevados.  

- La Junta Directiva ha decidido amortizar el importe de 1.000, - EUROS en la cuenta 
transitoria de IVA. Se proporciona una explicación de cómo se originó la cuenta 
transitoria de IVA y que la compensación es posible hasta 5 años con efecto retroactivo. 
La cantidad amortizada tiene más de 5 años. 

 
b. El Comité de Auditoría de Caja, formado por Gerard Graas y Eppe Beimers, ha 

comprobado las cuentas de 2022 y las ha encontrado en orden. Gerard Graas da lectura 
a la declaración del Comité de Auditoría de Caja. El presidente Wilmar Bliek da las 
gracias al Comité de Auditoría de Caja.  
 

c. Con unanimidad de votos, se aprueba dar descargo de responsabilidad a la tesorera por 
la gestión realizada.  

 
d. La tesorera comenta las previsiones para el 2023 y da más explicaciones sobre algunos 

puntos:  
 

- La DVH2 es cada vez más caro debido principalmente al reciente aumento de los 
costes de impresión y papel. Casi todos nuestros miembros valoran mucho la DVH y 
el club holandés sin DVH es realmente impensable. Aumentar los ingresos por 
publicidad con la ayuda de los socios sería muy de agradecer.  
El año que viene, la redacción y la Junta Directiva estudiarán de nuevo en qué 
aspectos se podría ahorrar. 
*There de Groot pregunta en qué consiste el coste "Porto Malacapost". Esto incluye el 
envoltorio de plástico, la preparación para el envío y el franqueo para España, Países 
Bajos y Bélgica. There sugiere repartir la DVH entre los socios a través de las 
distintas reuniones de café. El inconveniente de hacerlo así es que no todo el mundo 
asiste a las reuniones de café. Además, de esta forma tampoco se tiene una visión de 
conjunto de quién ha recibido la DVH y quién no. 

- La Junta Directiva está una vez más ocupada organizando el Día del Rey de 2023.  
- Este año, los gastos se ahorrarán en la partida "gastos de contabilidad". El paquete 

Exact ha sido cancelado. La tesorera utiliza ahora Excel para llevar la contabilidad. 
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- La Junta Directiva quiere mantener la reserva para el lustro en 2.500 euros, = por 
año. El lustro del próximo año ya se está estudiando. El presidente Wilmar Bliek 
explica la reducción de la reserva de los dos últimos años: en lugar de gastar tal 
cantidad de dinero en una gran fiesta una vez cada cinco años, es mejor organizar 
varios actos con un toque festivo a lo largo de este periodo, llegando a muchos más 
socios, incluidos los que no residen todo el año en España. 

- El presupuesto para 2023 es aprobado por unanimidad por la Asamblea. 
 

e. La Junta Directiva propone no aumentar la cuota de los socios para el 2024. La Junta 
Directiva volverá a supervisar de cerca las tendencias de los gastos frente a los ingresos 
y confía en que no sea necesario ningún aumento para el 2024. Los socios aprueban por 
unanimidad la propuesta de la Junta Directiva. La cuota de socio permanecerá sin 
cambios el año que viene en 40,00 € por persona y 70,00 € para 2 personas en 1 
domicilio, más con una posible contribución extra de 15,00 € por el envío de la DVH a los 
Países Bajos o Bélgica.  

 
 
6. Junta Directiva 
  

a. Debido a los cambios en la Junta Directiva en 2022 ahora solo quedan 4 miembros. La 
Junta Directiva necesita urgentemente nuevos miembros. Además, una Junta Directiva 
necesita sangre nueva a intervalos regulares. Existe la posibilidad de participar en una 
reunión de la Junta Directiva antes de presentarse definitivamente como candidato 
para ser miembro de la misma. La Junta Directiva se alegra de que André van Veen se 
ofrece como miembro de la Junta Directiva, y al Sr. Joost van Eekhout le gustaría 
asistir a la reunión de la Junta Directiva para posiblemente apuntarse como miembro 
de la Junta Directiva en una fecha posterior. La asamblea aprueba por unanimidad la 
incorporación de André van Veen como miembro de la Junta Directiva. (Andreas van 
Veen, fecha de nacimiento 29 de julio de 1951). 

 
b. La Junta Directiva a 25 de marzo de 2023 está compuesto por:  

 Presidente:     Wilmar Rudolf Bliek 
 Vicepresidente:    Hendrik Remmelt Flederus 
 Secretaria:  Joyce van Boeckel-Mulder  
 Tesorera:     Johanna Gerarda Maria Gussinklo-Bouwman 
 Miembro de la Junta Directiva:  Andreas van Veen 
 
 
7. Elección del Comité de Auditoría de Caja. 
 
Gerard Graas y Jeani Hoftijzer se ofrecen para formar parte del Comité de Auditoría de Caja. El 
presidente les da las gracias. 
 
 
8. Ruegos y preguntas 
 
Gerard Graas: Pregunta si se ha considerado la posibilidad de celebrar una reunión del NCCS 
en los Países Bajos. Un gran número de los socios viven tanto en España como en los Países 
Bajos. El presidente indica que Marianne Groeneveld ya lo organizó una vez en los Países 
Bajos. Posiblemente el 12 de octubre (Día de la Hispanidad) sería una buena oportunidad. La 
cuestión es quién lo organizará. 
 
Gerard Graas: Señala que se organizan divertidos eventos de carácter internacional en 
Torremolinos y seguramente en otros municipios. Pregunta si estos eventos podrían 
mencionarse en el Boletín de noticias. También le gustaría saber si desde el NCCS hay 
contactos con los distintos municipios. El presidente dice que desde el NCCS hay contacto con 
Mijas y Ojén. Torremolinos tiene contactos con las asociaciones locales. Por supuesto, se 



puede enviar una notificación de un evento bonito (internacional) en la Costa del Sol a la 
dirección de correo electrónico nieuwsbrief@nccs.es. 
 
 
 
10.  Cierre de la sesión 
 
A las 12:00 horas, el presidente da clausura a esta asamblea que ha transcurrido de forma 
constructiva y agradable e invita a los socios a tomar una copa fuera en la terraza para lo que 
pueden utilizar los vales de consumo que les han sido proporcionados. La mayoría de los 
socios presentes acceden a la invitación. 
 
Joyce van Boeckel 
Secretaria del NCCS, 
 
 


